



CMR, S.A.B. de C.V. informa sobre la apertura de una unidad Sushiitto y un restaurante Chili's en Zapopan, Jalisco.

Segundo Sushiitto unidad corporativa y doceavo Chili's en el estado de Jalisco.

Ciudad de México, a 31 de enero de 2025. CMR, S.A.B. de C.V. y subsidiarias (BMV: CMR) ("CMR" o la "Compañía"), cadena líder en México de la industria restaurantera, anuncia las aperturas de su segunda unidad de la marca Sushiitto y del doceavo restaurante de la marca Chili's en el estado de Jalisco.

"Me complace anunciar la apertura de nuestro segundo Sushiitto unidad corporativa y el doceavo Chili's en el estado de Jalisco, específicamente en el municipio de Zapopan. Esta expansión es un testimonio de nuestro compromiso constante con el crecimiento y la excelencia en el sector gastronómico que ofrecemos a nuestros estimados clientes.

Desde su inauguración, Sushiitto ha sido recibido con entusiasmo y ha logrado establecerse como una opción preferida en el ámbito de la cocina japonesa, caracterizándose por la fusión de sabores auténticos y un enfoque innovador que busca satisfacer las expectativas de nuestros comensales.

Asimismo, Chili's ha sido un referente en el panorama restaurantera de México, y estamos orgullosos de continuar brindando un espacio donde nuestros visitantes puedan disfrutar de un ambiente acogedor, un servicio excepcional y una variada oferta culinaria que se adapta a todos los paladares.

Agradecemos a la comunidad de Zapopan por su apoyo continuo y esperamos darles la bienvenida a nuestras nuevas unidades. Seguiremos trabajando con pasión y dedicación para ofrecer experiencias memorables a todos nuestros visitantes." Declaró Joaquín Vargas Mier y Terán, Presidente Ejecutivo y Director General de la Compañía.

Esta nueva apertura de la marca Chili's está ubicada en el centro comercial Plaza Patria, es operada por 26 colaboradores y cuenta con 380 m2 de superficie. Chili's se ha convertido en un clásico de la gastronomía estadounidense, siendo reconocido a lo largo y ancho del país, con un total de 57 unidades operadas por CMR.

Chili's es un concepto que ofrece un lugar para vivir experiencias entre amigos y disfrutar de una buena comida casual en un ambiente relajado, con especialidades como la hamburguesa, postres y bebidas, con el toque del suroeste de Estados Unidos.

Para la marca Sushiitto, es la segunda unidad corporativa, más una unidad franquiciada, en el estado de Jalisco; cuenta con 220 m2 de superficie, 29 colaboradores operando y está ubicada igualmente en el centro comercial Plaza Patria.

Sushiitto, concepto donde se fusionan las culturas japonesa y mexicana para crear platillos que celebran la convivencia de diversos pueblos. Con un menú innovador y gran variedad de sabores, que combina la gastronomía de Japón con ingredientes occidentales, con fusión equilibrada y armoniosa.

Acerca de CMR

CMR es una compañía de capital mexicano que opera 136 restaurantes propios y 109 franquicias distribuidos en toda la República Mexicana y 4 países. Ofrece un sólido portafolio de poderosas marcas, con diferentes propuestas gastronómicas y de ambiente: Wings, Lago-Algo, Bistró Chapultepec, Del Bosque, Sala Gastronómica, Nube 7, Los Almendros, Matil'd, Sushiitto, Chili's, Olive Garden, Red Lobster, The Capital Grille. CMR cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1997 bajo la clave de pizarra CMR.

Relación con Inversionistas

Javier Miranda Valero
(55) 5263 6900
jmiranda@cmr.mx



Relaciones Públicas

María Cisneros Martínez
(55) 5263 6900
maria.cisneros@cmr.mx